

# 9月定例市議会が6日から始まります

## 一般質問は10人が12日～14日でおこないます

前年度の沼田市一般会計決算と特別会計6件の歳入歳出決算の認定、沼田市第六次総合計画基本構想及び基本計画の策定、一般会計補正予算（第2号）、特別会計4件の補正予算、沼田市保健福祉センター大規模改修機械設備工事請負契約の締結など18件の議案が提案され、審議されます。

一般質問は、12日から14日までの3日間に大東議員など10人の議員がおこないます。

議案審議、一般質問、決算審査特別委員会、第六次総合計画の特別委員会は議場で開かれ、傍聴することができます。（10時開会予定）

### 大東議員の一般質問

- 1, 農業について
- 2, 住宅・建築物耐震改修等事業について
- 3, 沼田公園長期整備構想について

※大東議員の一般質問は、14日午前10時からです。

## 白沢町禅定院で夏の風物詩「ふるさと夕涼み会」

白沢町尾合の禅定院で、12回目となる「ふるさと夕涼み会」が、8月



19日開かれました。

ふるさと夕涼み会では、しらさわ望郷クラブが主催し、「ふるさと文学賞」入賞作品の朗読、しらさわエコキッズクラブの活動紹介、民話の語り（写真）、しらさわ赤りんごおはなし会による人形劇が上演されました。

## 郷土の書道家の足跡をしのぶ米倉大謙展4日まで開催

沼田市名誉市民で白沢町平出出身の故米倉大謙氏の作品展が、4日まで白沢公民館で開かれています。

米倉大謙氏は、群馬県書道協会の会長などを務め、日展に8回入選し、長年書道界に貢献しました。

8月28日には、長女の米倉謙心さんによる記念講演会が開かれました。



## 県大会で消防団第1分団第4部が準優勝

8月20日におこなわれた「群馬県消防ポンプ操法競技大会」で、沼田市の代表としてポンプ車の部に出場した第1分団第4部（上原・東原・西原・桜町）は準優勝でした。

ポンプ車の部には、15チームが参加しました。

優勝は、昭和村のチームで、全国大会に出場します。



2016年9月4日

NO. 493

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

# やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



投機的運用で損失が出れば、年金削減や保険料引き上げとなって国民に犠牲が押し付けられることは必至で、安倍首相は、2月の衆議院予算委員会で「想定利益が出ないなら当然、支払いに影響する」と発言しましたが、「アベノミクス」維持のために国民の財産を危険にさらすなど許せません。

こんには。年金積立管理運用独立行政法人（GPIF）が、2015年度決算について今年度の4～6月期も5兆2342億円にのぼる巨額損失を出しましたが、「アベノミクス」による「株高」を演出するため、危険な株式運用を倍増させ、巨額損失を生み出した安倍首相の責任は重大です。  
安倍首相は、国民の大事な財産である年金積立基金を使って大量の資金を株式市場に流し込み、海外からの投機マネーも呼び込むことで、実体経済とかけ離れた株高・円安をつくり出し、みせかけの「景気回復」を演出してきました。

# こんには 大東のぶゆき です

## 続ぶらり散歩 めまた道 薄根地区あれこれ 特別編その二十

### 芭蕉碑

薄根地区には、戸神町の虚空蔵堂境内、白岩町（2基）、恩田町、石墨町、町田町に5基の芭蕉句碑と芭蕉碑があります。

戸神町の虚空蔵堂境内の芭蕉碑は、芭蕉を神聖化した「花之本桃青大神」（はなのもととうせいだいじん）の神名が碑に彫られています。（写真右）

芭蕉を神に祀った珍しい石碑で、地元の俳句結社が明治30年（1897）に建てたものです。



### 石墨町大神宮の青麻宮

石墨町大神宮境内に、中風病の平癒を願う高さ155cmの青麻宮が建てられています。



この青麻宮は、中風病にかかった人が、宮城県岩切にある青麻神社に参拝したら、病気が完治したことから昭和9年（1934）に建立されました。